



COSMOPOLITIA

NOTA AGENDA

LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA ACOGE LA PRESENTACIÓN DE “COSMOPOLITIA”, EL PROYECTO PIONERO EN EL MUNDO PARA CREAR EMPRENDEDORES A TRAVÉS DE LA EXPERIENCIA COSMOPOLITA

-Este novedoso proyecto de carácter internacional será presentado este martes a los estudiantes de la Universidad de Almería en la Sala de Grados del Aulario IV.

Almería, 22 de junio 2015. Cosmopolitia, el proyecto pionero en el mundo para crear emprendedores a través de la experiencia Cosmopolitia, se presenta mañana martes en la Sala de Grados del Aulario IV de la Universidad de Almería, a las 12:00 horas.

Cosmopolitia es un proyecto único en el mundo promovido por tres emprendedores andaluces, que, **a través de un enfoque experiencial**, persigue la **creación de emprendedores**. Con un año de duración, el proyecto incluye estancias de media duración en **San Francisco, Shanghai, Düsseldorf y Berlín**. Su objetivo no es propiamente formar a emprendedores sino más bien crearlos, a través de un “viaje de experiencias” orientado a cambiar la visión del mundo de los participantes.

La presentación correrá a cargo de uno de los promotores de Cosmpolitia, Julio Moreno, responsable de proyectos de referencia en el ámbito del emprendimiento, con más de 40 años de experiencia. Así, fue el fundador y primer director de Extenda, Agencia Andaluza para la Promoción Exterior, por lo que tuvo la oportunidad de viajar por los cinco continentes abriendo caminos a las empresas andaluzas. Y más tarde trabajó en la Embajada de España en Buenos Aires, donde ocupó el cargo de consejero de Turismo, siendo el responsable de la promoción de los destinos y productos turísticos españoles en los principales países del Cono Sur americano.

Cosmopolitia propone a los jóvenes participantes tener la oportunidad de vivir **100 experiencias en un año, en 3 continentes distintos y en 4 países diferentes**, pertenecientes a culturas tan contrapuestas como enriquecedoras. Estas experiencias abarcan desde la cotidianeidad de vida de los destinos elegidos hasta los avances más notables en esas sociedades. La cultura, las influencias religiosas y filosóficas, las razones de su desarrollo, el mundo de los negocios, el tejido empresarial y todo aquello que contribuye a adquirir una visión general de esos diferenciados países y ciudades son aspectos que tendrán cabida en el programa de experiencias.

Día: Martes, 23 de junio de 2015.

Lugar: Sala de Grados del Aulario IV de la Universidad de Almería.



COSMOPOLITIA

Hora: 12:00 horas.

Intervienen: Julio Moreno. Fundador y ex director de Extenda (Agencia Andaluza para la Promoción Exterior)

Para más información y contactos: Laura Estévez. Telf.: 695.53.28.54.